

相産だより

誠実 創造 努力



自転車マナーアップ教室

3月6日(木)、自転車マナーアップ教室が開催されました。講師は、相生警察署交通課の早見周作氏です。昨今、自転車が加害者となる事故が増えており、事故が起ってしまう前にしっかり備えておく必要性、心構え等について講義していただきました。2024年11月1日に改正道路交通法の施行により、自転車の危険な運転に新しく罰則が整備されました。自転車安全利用五則として次の罰則が強化されました。①車道が原則、左側を通行、歩道は例外、歩行者を優先 ②交差点では信号と一時停止を守って、安全確認 ③夜間はライトを点灯 ④飲酒運転は禁止 ⑤ヘルメットを着用の5点です。



交通事故は相手を傷つけるのみならず、自分や家族の人生をも変えてしまいます。とてもおそろしいことです。一人一人がルールを守り、譲り合いの精神を持ち、命の大切さを肝に銘じることが大切です。

薬物乱用防止教室

3月6日(木)、薬物乱用防止教室が開催されました。講師は、姫路南少年サポートセンターの向山崇氏です。まず、ある男子高校生がちょっとしたことから薬物に手を出し、次第にそれが常習化、薬物なしにはいられなくなる依存症になります。その結果、心身ともに疲弊し、身を滅ぼしていくという衝撃的なビデオを視聴しました。日々の生活の中で、楽しい日ばかりではなく、いやなことや、辛いことの方が多いのではないかと思います。つい、安易な方向に行ってしまうがちです。しかし人間は逆境の時にこそ、その資質が問われます。苦しいことや悲しいことを乗り越えた時に、人は強くなり、その先の希望が見えてきます。自分に負けない、強い心を培っていかねばなりません。薬物に手を出したことで、自分だけでなく、家族や友人まで失うことにもなります。家族は自分以上に深い悲しみと苦しみを味わうことになるのです。自分の命を大切にしましょう。ひいては周りの人の幸せにつながります。



令和6年度第2回球技大会

3月18日(火)、この1年間の締めくくりとなる最後の行事、第2回球技大会が行われました。種目は、キックベース(男子)、ドッジボール(女子)、バドミントン、ソフトテニス、卓球です。天気予報は午後から雨とのことでしたが、午前中は晴天に恵まれ、1年生、2年生全員が団結し、力を合わせてボールを追いかけました。

成績	👑 1位	2位	3位
男子クラス得点	2-1 (25点)	1-2 (21点)	1-1 (18点)
女子クラス得点	2-5 (30点)	2-4 (25点)	1-4 (23点)

